



Vor allem Familien nutzen das Pfingstwochenende zu einem Abstecher in den Vogelpark.

Bilder: kur

Abstecher in die Vogelwelt

Zwei Tage Parkfest im Käfertaler Wald / Gesangverein ist Stammgast

Käfertal. Zu Pfingsten trifft man sich am Karlstern im Vogelpark. Das hat bereits Tradition. Und in diesem Jahr ging die Sause auf dem Vereinsgelände sogar noch länger als gewohnt. Denn der Startschuss fiel am Samstag bereits um 11 Uhr und nicht erst um 14 Uhr. Vogelpark-Vorsitzender Tobias Schüpferling hatte wohl zuvor ein Zwiegespräch mit Petrus geführt, denn zum Festauftakt verwöhnte der Wettergott die Veranstalter mit strahlendem Sonnenschein, während sich am Nachmittag schon wieder Wolken vor die Sonne schoben.

Die warmen Sonnenstrahlen nutzte auch der SPD-Bundestagsabgeordnete Lothar Mark zu einem Abstecher in den Vogelpark, wo er die gemütliche Atmosphäre zwischen den Bäumen genoss und das Gespräch mit den Verantwortlichen suchte. Schließlich liegt dem Bundestagsabgeordneten viel daran, die Grüne Lunge im Mannheimer Norden zu erhalten und so attraktiv wie mög-

lich zu gestalten. Und dazu trägt die ehrenamtliche Arbeit im Vogelpark maßgeblich bei.

Beim Pfingstfest müssen alle Aktiven des Kleintierzuchtvereins kräftig mit anpacken, denn viele Familien legen das Fest auf ihre Ausflugsroute,

Aktive packen kräftig an

stärken sich mit Steak und Kuchen, steuern dann die nächste Station an.

Die Kleintierzucht selbst ist am Karlstern inzwischen in den Hintergrund getreten. Dafür dominiert der Vogelschutz und eben der Erhalt des Parks, der hauptsächlich vom ehrenamtlichen Einsatz der Mitglieder lebt. Vor allem die Familien bummeln auch gern an den Volieren vorbei, begrüßten die Eulen und die Jagdvögel. Jungtiere gab es allerdings keine zu

bestaunen. Dafür hatte der Winter etwas zu lange gedauert. Dennoch studierten Parkbesucher mit Interesse die Tafeln an den Gehegen und die Kleinen fragten die Eltern ein Loch in den Bauch, welcher Vogel nun in diesem Gehege wohnt. Die Kinder hatten außerdem die Möglichkeit, sich beim Jakolo zu Vergnügen, einer Art Curling auf dem Rasen, über den Scheiben geschossen werden. Wer dabei am weitesten kommt, gewinnt.

Stammgast im Vogelpark ist auch der Gesangverein Freundschaft, der sich beim Pfingstfest musikalisch beteiligte und den Besuchern ein Ständchen darbot. Die Sänger nutzen den Vogelpark auch für eigene Veranstaltungen, beispielsweise für das große Osteriersuchen, bei dem mehrere hundert Eier auf der Wiese neben dem Vogelpark versteckt werden. Außerdem sammeln die Sänger regelmäßig Spenden für den Vogelpark, die beispielsweise in neue Schautafeln angelegt werden. kur